



Bruxelles, le 27 mars 2014
140327/04

D É C L A R A T I O N

du porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'UE, sur la situation en Thaïlande

Le porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

"La Haute Représentante prend acte de l'arrêt rendu par la Cour constitutionnelle de Thaïlande le 21 mars 2014 et invite les autorités compétentes à fixer un calendrier précis pour la tenue de nouvelles élections, dans le respect du cadre constitutionnel et démocratique thaïlandais.

Elle engage toutes les parties à nouer le dialogue afin qu'une solution durable et pacifique puisse être trouvée et que la participation la plus large possible au nouveau scrutin soit assurée.

La Haute Représentante demande à nouveau instamment à chacun de s'abstenir de recourir à la violence et d'agir conformément aux principes démocratiques et à l'État de droit."

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja

Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu

Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 - Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter @eu_eeas

www.facebook.com/EuropeanExternalActionService

www.eeas.europa.eu